



ACTA ASAMBLEA DE REPRESENTANTES

Tipo : Ordinaria | Fecha: 30 Abril 2024

PARTICIPANTES

Asistentes

Ana Peñalver Sánchez
Jorge Ortiz Ripoll
María Mercader Sánchez
Juan Pedreño García
Lola Garijo Menchón
Amaia Rivera Galiana
Daniel Marín Sánchez
Alfonso Giménez Matea
María Elena Sánchez Grümmer
Clara Carrillo Cayuelas

Julia Fernández López
Carla Ramos Garcia
Javier Verdú Valera
Daniel Martínez García
Iván David Martínez Bleda
Pedro Villa Navarro
Luis Martínez García
Alberto Ortega Pastor

Oyentes

Alberto López Martínez
Carlos José Rivero



Reunida la Asamblea de Alumnos el 21 de marzo a las 14:00 en primera convocatoria y a las 14:15 en segunda, comienza la sesión a las 14:17 con el siguiente orden del día:

Índice

1. Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.	3
2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.	3
3. Informe el Equipo Directivo.	3
4. Informe de Comisiones.	5
5. Informe económico año 2023.	5
6. Aprobación, si procede, del presupuesto año 2024.	5
7. Debate y elección de las nuevas siglas/acrónimo de la delegación.	5
8. Informe del Comité Organizador de las I Jornadas Formativas de la delegación.	6
9. Asuntos de trámite.	7
10. Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.	7
11. Ruegos y preguntas.	7



A las 14:20h la delegada de la facultad Ana Peñalver Sánchez da comienzo la sesión.

1. Aprobación, si procede, de la Mesa de Moderación.

Se designa a Ana como moderadora de la asamblea.

2. Aprobación, si procede, de actas anteriores.

Ana toma la palabra.

En la página hay 3 actas subidas, la del 15 de noviembre que sufrió cambios, la del 6 de marzo, y la del 21 de marzo.

Alberto comenta que en el acta del 15 de noviembre pone que pone elección de representantes de junta de facultad en vez de delegado de titulación. Se aprueban con esa modificación.

3. Informe el Equipo Directivo.

Annie comenta que la empresa que se encarga del cambio de imagen corporativo con decanato. Muy pronto recibiremos propuestas de diseño a la delegación. Cuando haya más información se comentará por Telegram.

El 11 de abril se presentó un borrador de la tabla de convalidaciones del plan de estudios.

El 29 de abril se le pidió a Annie asistir en nombre de la Comisión de Calidad como estudiante al panel de acreditación de la ANECA.

Se pide un estudiante de primero, un estudiante de tercero/cuarto pero que esté haciendo el TFG, y una persona que esté haciendo el doble grado. Ya se ha estado hablando con ciertas personas que cumplen los requisitos. Alfonso sería el representante del doble grado. Annie pide si alguien de primero está interesado. De tercero y cuarto, Alberto estaría interesado en asistir.

La tabla de convalidaciones consiste en qué asignaturas del antiguo grado corresponderán al antiguo grado. La principal controversia es la de convalidar ISO y PCD por una nueva asignatura de Sistemas operativos de 9 créditos, y ISO y ASO también convalidan esta asignatura.

Hay ciertas asignaturas que no tienen convalidaciones, pero hay 12 créditos que se pueden convalidar por esas asignaturas.

Todavía no se ha decidido en junta de facultad si se va a implantar el nuevo plan de estudios curso a curso o de golpe.

Alberto comenta que para el próximo curso probablemente no habría tiempo. Annie comenta que esto lo pasaron en abril e intentarán aprobarlo en mayo, y comenta que los plazos no dan. Además, en junta de facultad no se ha comentado de forma oficial si se va a seguir la previsión o si se va a aplazar un año, lo cual Annie opina que debería posponerse, debido a algunas dudas con la tabla de convalidaciones.

También es importante considerar el calendario académico del año que viene.

Ha habido solo una junta de facultad el 8 de marzo. Hubieron muchos asuntos de trámites, nada sustancial que fuera relevante para DAFI. Se presupone que la próxima ordinaria sería en mayo, pero no se sabe nada, más allá de que se dijo que pasaría pronto.

Alberto comenta que el tema del Alumni que, nosotros como delegación, podemos proponer como Alumni a alguien que consideremos que lo merece.

Annie comenta que, desde el último congreso, no se pudo montar el autobús dado que se apuntaron 4 personas. Solo fueron Annie y Juan Luis, pagado por cuenta propia. Hubo muchas actividades diversas y paneles de empresas. La asamblea de Alicante, que fue del 13 al 16 de abril, a la que fueron Annie y Juan José Castillo Otón, se trató el tema del RRI donde se modificaron los estatutos, se acabó aprobando un posicionamiento acerca



del software libre y el de brecha de género, entre otros, y hubo elecciones de cargo. Hubieron tres candidaturas, una de ellas participando Annie, presentada como Secretaria, que ganó. Todavía hay que determinar la fecha de la AGED, pero debido a los exámenes (los cuales tienen que recopilar de 36 universidades), es complicado decidir la fecha. La LXI AGO Castellón se celebrará sobre octubre o noviembre.

María toma la palabra.

En el pleno ordinario del CEUM, se hablaron de puntos del pleno del CEUNE, y del calendario académico, y que muchas delegaciones no han mandado a nadie para las jornadas de igualdad, y DAFI no ha presentado a nadie, por lo que se anima a participar.

Alberto toma la palabra para hablar de las elecciones a representante de Claustro del CEUM en el pleno extraordinario.

Hemos acabado con 5 representantes, los claustrales aquí presentes, consistentes de Alfonso, Carla, Julia, Javier Verdú, y Alberto Ortega. Una vez elegidos, de todos los claustrales, se debe escoger quienes forman parte del CEUM. Las elecciones comienzan el 9 de mayo y Alberto piensa que sería interesante que uno de los claustrales se presente a ello, porque se tendría un voto más en el CEUM, además del Delegado y Subdelegado de la facultad. Anteriormente, gracias a Alberto y Juanjo, se constaba de 4 votos gracias a ello

María toma la palabra.

Comenta que se ha aprobado el posicionamiento para AGO 75 y se aceptó la propuesta del CEUM del reglamento del paro académico. Todavía está en el aire, pero queda que se aprueben muchas cosas.

Alberto comenta que, en la escuela de enfermería de Cartagena, estuvieron en huelga por problemas que tenían de cambiar de instalaciones, y hubo un encierro y huelgas de hambre, y hubo un paro académico.

Acerca del calendario académico. Se ha aprobado en consejo de gobierno el calendario general de la UMU, que es distinto, dado que funciona más como plantilla para la facultad. El 13 de diciembre se recuperaría clase, antes de convocatoria, por lo que sería inconveniente. Se aprueba por asentimiento.

Alberto comenta si es posible mover toda la semana.

Luis comenta que le gusta así el calendario.

Pedro comenta que al doble grado nos suele venir mal los viernes. María comenta que se aprueba ahora.

Amaia comenta que el de antes de convocatoria es muy inconveniente.

Alberto comenta que no es una situación ideal clase el viernes cuando podría haber exámen el lunes. En caso del segundo cuatrimestre, había una semana vacía sin clase anteriormente. De cara a futuros calendarios, sería positivo recuperarlo.

Sobre el 11 de abril, no hay tanto problema.

Muchos profesores suelen poner exámenes ese viernes, por lo que eso podría ser negativo para los profesores para recuperar esa clase. Por lo que podría estar bien moverlo al cuatro.

El CEUM comenta que el 7 no debería haber clase. Eso puede ser debido a que el 20 21 ya no es convocatoria.

Toma la palabra Luis, como tesorero.

Desde San Alberto, no ha podido asistir por motivos personales, y quería pedir disculpas por ello, debido a que acepto muchas cosas, y no ha podido estar muy pendiente de la delegación. Los puntos de Informe económico del año 2023 y la aprobación del presupuesto del año 2024 no se va a poder aprobar debido a que todavía no está. Esta semana quiere ponerse a ello para terminarlo, pagar lo que quede pagar, y en la siguiente ADA aprobarlo.

Alberto comenta que el próximo curso no seguiría el como tesorero, que si alguien le interesa asumir ese cargo, sería buena idea formarse en esos asuntos con todo este asunto.

Luis comenta que si alguien está interesado en ser tesorero el año que viene, como esta semana va a estar en ello, puede venir a DAFI para informarse.

Alberto comenta que, que ha tenido experiencia como tesorero, hay cierto estrés en aprobar la memoria, cuando tienes experiencia haciendo facturas, no es tan complicado, y depende también del año. De los cuatro cargos directivos, tesorero en su opinión es el que menos trabajo lleva.



4. Informe de Comisiones.

No hay ningún informe.

5. Informe económico año 2023.

Decae el punto.

6. Aprobación, si procede, del presupuesto año 2024.

Decae el punto.

7. Debate y elección de las nuevas siglas/acrónimo de la delegación.

Annie toma la palabra.

Se comenta que hay ciertas siglas que no cumplen los requisitos.

DIUM dado que no tiene Estudiantes, y no son todos Informáticos, DEFUMU debido a que es muy largo, y DESTFI debido a los problemas que tiene para pronunciarlo.

Alberto comenta que uno de los puntos discutido en la anterior asamblea es que debe ser corto y fácil de pronunciar. También comenta que DEFI tiene su problemática como nombre, debido a la facilidad de burla con DEFicientes.

Annie comenta que mucha gente se rió con el tema de DEFI precisamente por ello. En la última asamblea se acordó que no iba a ser una opción. La misma persona que lo propuso propuso DAFI. Se comenta si se está en contra de eliminar estas opciones.

También se comenta que, si nadie está en contra, si ninguna de ellas sale con mayoría absoluta, se hará una segunda ronda para decidir entre las dos más votadas. Se aprueban ambas proposiciones.

Alberto comenta que propuso DEINFO, y él piensa que es una buena opción debido a que es un nombre corto, y que si se cambiara a DEINFO, se seguiría la estela de otras facultades que siguen esta forma de nombrar, como DEBIO, de la Facultad de Biología. Sin embargo, es de notar que su mayor interés era cambiar de siglas.

Amaia comenta que DELFI puede tener la complicación de que la gente no pronuncie la L, a lo que Annie responde que eso probablemente no pase, debido a la gran campaña publicitaria que se hará al respecto.

Daniel Marín comenta que tiene pega con DELFIN y DELFI, aparte de el meme que se puede formar y la asociación que podría tener con el delfín que no tiene tanto, también tiene problemas con el artículo asociado, y otra cosa que tendría que no se remarque tanto que es la Facultad de Informática, y se confunda con la Facultad de Física. María remarca que no hay Facultad de Física.

Annie comenta que entiende la preocupación del meme, sobretodo con DELFIN, entonces si que lo ve demasiado literal. En cambio, DELFI lo vería en el punto medio. También tiene cosa con la imagen corporativa, dado que FI representa la Facultad de Informática en la UMU.

Luis comenta si había tiempo para sugerir otra, a lo cual Annie responde que no.

Alberto comenta que entiende que sea raro el DEL, lo cual se podría jugar con el doble sentido de DELegación, o Delegación de Estudiantes de La. También quiere comentar que, acerca de lo del DELFIN, DELFI era también un nombre que les gustaba, debido a que, podría ser gracioso no de forma burlesca, si no gracioso de forma en la que se podría incluso adoptar como mascota el delfín, lo cual puede ayudar en tema redes sociales como mascota. El de DELFIN, sin embargo, no lo ve, debido a que es un contraste distinto, y ser identificados por ello, más que como casualidad graciosa, lo cual si cree que es pasarse.

Annie comenta que antes, en DELFI, la E de estudiantes era muda, debido a que en RITSI, es Reunión de estudiantes de Ingenierías Técnicas y Superiores en Informática, en cambio en DAFI, la A no se puede hacer



muda, pero en DELFI si. También comenta que en RITSI, hay una mascota, y en redes sociales les va muy bien por ello.

Alfonso comenta que el propuso DELFIN, y comenta que como mascota el delfín le gusta mucho, y mantiene que puede ser una buena opción. Para él, es muy raro que La esté capitalizado, pero al final las siglas es que suene bien, y a él le suena muy bien DELFIN, aunque no haya calado.

Daniel Marín comenta que por si se quería mantener explícitamente lo del estudiante, siempre y cuando de cara a documentos no se recalque el "la capitalizado. Annie comenta que así sería.

Alberto comenta que, con la plantilla actualmente, aparece debajo de DAFI, y aparece debajo Delegación de Estudiantes.

Alfonso comenta que, también en los documentos, el nombre es completo y es ese, y está de acuerdo con que La no se pondría en mayúscula.

Se procede a la votación.

Alberto comenta que esta decisión debe conseguir mayoría absoluta.

Con 1 voto a DEINFO, con 2 votos a DELEFI, 3 votos a DELFIN, y 12 a DELFI, se escoge a DELFI como las nuevas siglas de la delegación.

Alberto matiza que el cambio no será instantáneo.

8. Informe del Comité Organizador de las I Jornadas Formativas de la delegación.

Alberto toma la palabra.

Este informe se aplazó de la anterior ordinaria a esta.

Estas jornadas formativas tuvieron lugar el 24 de febrero, en el aula 1.01, los principales gastos que hubieron fueron los del kiosco de biología, los diplomas, los lanyards, las acreditaciones, fotocopias, y el taller RRI, y los relacionados con el Coffee break, de los cuales se desconoce el importe exacto. Participaron 13 asistentes y 6 formadores, entre los que se encuentran Alberto, Annie, Antonio, Juanjo y a ciertas personas de la junta directiva del CEUM.

Las formaciones que tuvieron lugar fueron de representación interna, de la representación en RITSI, una de un taller de comunicación efectiva, el cual él opina que estuvo muy bien debido a que hubo una serie de rolplays practicando situaciones reales entre profesores y estudiantes, se hizo un taller a representación, y también un taller de representación en el CEUM.

Se tomaron medidas de puntuación con formularios, en el que se puntuaron los distintos talleres. La mayoría de métricas son altas, exceptuando la de timing, en la que puntúa con un 3.44/5, en la que se disculpa, debido a que su parte tomó más tiempo del planeado, acabando a las 14:30 en vez de a las 14:00, lo cual se tendrá en cuenta para siguientes ediciones. La puntuación general acabó siendo de 4.66/5, la cual como organizador, Alberto se siente muy orgulloso.

Además, había una sección de comentarios en la que se podían poner felicitaciones, sugerencias, entre otros. Entre ellas, estaba la sugerencia de ampliar el tiempo de los talleres, una mayor variedad en los coffee breaks, un taller para conocer a quienes están en la Delegación, para conocer mejor al equipo directivo. Otra propuesta podría ser la de realizarlas en un albergue como DELEQUI o CEUM, por ejemplo. Él no lo consideró debido a que no se sabía como saldría, y el trabajo correspondiente para ello, y de cara a futuras ediciones, planearlo así. También fomentar la participación en talleres más teóricos. Otra sugerencia es la de entrega de respuestas en dinámicas que requieran responder preguntas, lo cual de cara al futuro le gustaría hacerlo. Hubo muchas felicitaciones a los formadores como en general a la comisión organizadora. También quiere comentar que de 13 personas que asistieron, 10 dieron feedback.

Se ha de notar que, en el rolplay, se ganó un bono de tranvía de 20 euros al grupo de rolplay que hizo una mejor representación. y en el taller de introducción al CEUM, se hizo un cuestionario en el que Carla ganó una taza del CEUM.



Jorge sugiere que, acerca de los cuestionarios, se podría hacer un Kahoot más que un cuestionario. Alberto comentó que es porque una de las formaciones ya iba a utilizar un Kahoot, por lo que el prefería hacerlo de otro modo.

9. Asuntos de trámite.

No procede.

10. Aprobación, si procede, del acta de acuerdos.

Se aprueba con ciertos ajustes.

11. Ruegos y preguntas.

Ningunos.

Tras esto finaliza la sesión a las 15:42.

Secretario de la Delegación de Estudiantes
Jorge Ortiz Ripoll

En Murcia, a 23 de octubre de 2024.